

Protokoll:

Rm Wefelscheid (BIZ) erläutert, dass alle Bürger die Möglichkeit haben sollten, sich über die Feinstaubbelastung in der Stadt informieren zu können.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig teilt mit, dass die Feinstaubbelastung PNC durch das Landesamt für Umwelt, Wasserwirtschaft und Gewerbeaufsicht (LUWG) ständig gemessen würde. Die Messstationen befänden sich auf dem Friedrich-Ebert-Ring und der Hohenfelder Straße gegenüber dem Bushof Löhr-Center. Die Ergebnisse der Messungen könnten tagesaktuell auf der Internetseite des LUWG eingesehen werden. In Koblenz würden die Grenzwerte nicht überschritten, weshalb auch keine Umweltzone erforderlich wäre. Die Verteilung der Umweltzonen könnte auf der Homepage des Umweltbundesamtes eingesehen werden. Beide Links wären auch auf der Internetseite des Umweltamtes der Stadt Koblenz hinterlegt. Eine Beschlussfassung über den Antrag sei nicht erforderlich (ST/0047/2015).